

各地で環境セミナーや講演会を開催しています。  
RC活動の成果について、地域対話を実施しています。

## 「DNT環境セミナー」の開催



商品設計の軸足を「環境」に置いている当社では「DNT環境塾・環境と塗料についてのセミナー」（環境セミナー）を毎年全国各地で開催しています。

本年度も札幌からスタートし、本州（東北・関東・中部・関西・中国）、四国を経て九州まで11ヵ所、約1,000名のお客様に、最近の「塗料・塗装における環境配慮の動向」をテーマに開催しました。

地区により若干異なりますが「仕様書・指針類の改定における環境への配慮」を基調講演とし、建築分野では遮熱塗料をはじめとする「環境に配慮した塗装システム」、構造物分野は「環境負荷およびライフサイクルコスト低減」について最新の情報を提供しました。



「仙台セミナー」風景

## 環境に配慮した「景観色彩」を講演



当社のカラーセンターでは、住宅・マンションなどの建築物や、橋梁・プラントなどの構造物の色彩設計の際、「快適な色彩環境」をテーマに、その地域の環境特性に調和したカラーデザインを制作しています。

また、各種団体に対して、「景観色彩」の概要や、各地で制定されている「景観色彩ガイドライン」の事例などについて積極的に講演活動を行い、美しい都市景観や快適な生活環境の実現に努めています。

### Topics

#### 「レスポンスブル・ケア 大阪地区地域対話」を実施

2008年11月19日に日本レスポンスブル・ケア協議会大阪地区加盟17社として大阪地区地域対話を実施し、当社の活動を報告しました。



## Topics

### 地球にやさしい表面技術展「SURTECH2008」に出展

「人と地球にやさしい、DNTの環境技術と高機能商品」をテーマに、9月10～12日の3日間、幕張メッセで開催された「SURTECH2008～地球にやさしい表面処理のすべて～」に出展しました。この展示会は環境に配慮した表面処理技術の粋を集めたもので、114社が出展し約2万人が来場しました。

今回の当社の展示は、ヒートアイランド対策に有効な遮熱塗料「エコクール」の温度比較テストをはじめ、テレビ放映で注目された「マジックアート」の落書き除去の実演など、数々の話題商品を広範囲な分野に出展し、さらに「塗膜下金属腐食診断装置」の展示では、塗膜下の侵食状況を正確に判断できるデモが注目されるなど、多くの来場者の関心を集めました。

近年、環境・省エネ商品への需要が高まり、各企業から多くの商品が発表され、その中で当社商品の特徴や魅力をどのように伝えていくかが重要になっていますが、今回の展示会では、お客様に直接商品に触れていただくことで、多くの方々に当社の商品を理解していただくことができました。

当社展示ブースを訪れたお客様は、メーカー・加工業・研究機関等のエンジニアや施工担当者の方が多く、中には高度に専門的なご質問やご相談もあり、数々のやり取りの中で、お客様一人ひとりの声を直接聞くことができた、大変有意義な3日間でした。



DNTブース

